

ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE ▼

Accueil > Informations économiques > Actualité économique > Revue de prosse CCI Bayonne Pays Basque du 15 au 19 septembre 2014

(ACTUALITÉ)

Revue de presse CCI Bayonne Pays Basque du 15 au 19 septembre 2014

CONTACT À LA CCI

+ + + 0 vote

Guichet Unique - Pôle SIE 05 59 46 59 60

25/09/2014

BIDART - ADITU change de main

Eric-Pierre Sala, Directeur de la SAS Aditu depuis 2004, devient président, actionnaire majoritaire à 78% après le rachat des parts détenues par la Société Overlap. Aditu fut la première délégation de services publics en France dans le domaine des services aux entreprises. Cofondée en 2004 par la Communauté d'Agglomération de Bayonne-Anglet-Biarritz et Overlap, la société de services Aditu ("écouter" en basque) emploie 8 personnes et réalise 1 M€ de chiffre d'affaires avec un portefeuille de 120 clients. Souhaitant rester une plateforme au service des entreprises locales, Aditu veut renforcer sa présence dans l'activité de conseil et de services en informatique en Pays basque, français comme espagnol. Pour accompagner ce développement mais aussi pour des raisons économiques, le dirigeant souhaite déplacer son data center sur un nouveau site de la technopole Izarbel (Bidart) où l'entreprise est déjà installée.

Sud Ouest - 18 septembre 2014 - CP Emmanuelle Pangaud - VISTA POINT 64

St-Jean-de-Luz - Arrainetik, la nouvelle usine de transformation de poisson

La nouvelle usine de transformation de poisson, Arraínetik, qui devrait permettre aux pêcheurs de Saint-Jean-de-Luz/Ciboure de trouver de nouveaux débouchés, vient d'ouvrir ses portes à Saint-Jean-de-Luz.à Jalday sous la direction de Patrick Garcia. Sur 350 m², la conserverie nouvelle génération, constituée en société coopérative d'intérêt collectif emploie 5 personnes. L'usine peut produire jusqu'à 300 à 400 barquettes à l'heure soit l'équivalent d'une tonne de poissons, du produit frais pêché par les 70 bateaux du quartier maritime. La commercialisation vise les cantines des écoles du secteur, maisons de retraite, hôpitaux, associations de repas à domicile.

Sud Ouest - Arnaud Dejeans - 17 septembre 2014